

UKRAINE-HILFE



„Unser Auftrag ist es, jetzt zu helfen“

Wo notwendig, können wir dank Ihrer Spende dauerhaft Hilfe leisten. Seit unserem letzten Aufruf vor einem Monat haben unsere IGFM-Ehrenvorsitzende Katrin Bornmüller und ihre Helfer in Wittlich zwei weitere Lastzüge mit humanitärer Hilfe - teils gesammelt, teils zugekauft - verschickt und wir haben die Sektion Ukraine mit über 10.000 Euro unterstützt.

Wir bauen weiterhin auf Ihre großherzigen Spenden.

Jetzt spenden

und direkt Menschen in der Ukraine helfen.

Kennwort Ukraine (36)

[Mehr zur Humanitären Hilfe der IGFM](#)